
Der Ortsvorsteher des Ortsteils Lüftelberg, Herr Schwaner, erläutert die Vorlage und 

begründet die Notwendigkeit einer Optimierung der bestehenden Busanbindungen 
des Ortsteils Lüftelberg an den neuen Markt. 

Die UWG-Fraktion drückt ihre Unterstützung für den Antrag aus. Darüber hinaus 

bestehen keine Rückfragen oder Wortmeldungen. 

 


